

Inauguration à Buenos Aires d'une nouvelle Maison de l'amitié avec Cuba



Photo: Prensa Latina

Buenos Aires, 25 janvier (RHC) Un nouvel espace de soutien à la Révolution cubaine a ouvert samedi ses portes à Avellaneda, une localité de la province de Buenos Aires.

L'ambassadeur de Cuba en Argentine, Pedro Pablo Prada, a assisté à la cérémonie d'ouverture de cette nouvelle maison de solidarité, la 41e en Argentine.

«Cette maison dédiée à Cuba abrite aussi tous les drapeaux d'Amérique Latine, c'est un lieu de rencontre des peuples», a déclaré le diplomate lors de l'inauguration du nouveau siège tout en saluant le grand travail de MasCuba, l'Association argentine d'Amitié avec notre pays, en faveur de la Révolution depuis de nombreuses années.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245598-inauguration-a-buenos-aires-dune-nouvelle-maison-de-lamitie-avec-cuba>



Radio Habana Cuba